

TMMD Reg 121 Kodim Klaten Terawasi Itdam IV Diponegoro

Agung widodo - JATENG.SUARADAERAH.CO.ID

Aug 14, 2024 - 16:46



TMMD Reg 121 Kodim Klaten Terawasi Itdam IV Diponegoro

[Klaten](#) – Dalam rangka [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) Reguler 121 Komando Daerah Militer (Kodam) IV Diponegoro menurunkan TIM Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dari Itdam Kodam IV Diponegoro untuk melihat langsung pelaksanaan pengerjaan seluruh sasaran TMMD di [Desa Tambong Wetan](#) Kec Kalikotes [Kab Klaten](#) wilayah [Kodim 0723/Klaten](#). (14/8/2024)

Kedatangan Tim Wasev dipimpin langsung oleh Kolonel Inf Awang Danuarto S.Sos.,M.Pol bersama dengan Letkol Kav La Abdullah Laode W., S.T.P.,MSc (Irdya Log Irtum Itdam IV/Dip), Letkol Inf Muh. Darojad S.Ag (Irdya Verku Itutben Itdam IV/Dip) dan Letkol Inf Sanalim S.Ag (Irdyater Irutum Itdam IV/Dip) serta di dampingi oleh Letkol Inf Drs Arif Isnawan (Kasi Ter Rem 074/Warastratama).

Kolonel Inf Awang Danuarto S.Sos.,M.Pol disambut langsung oleh Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo SME.,M.Han Komandan Kodim 0723/Klaten beserta stafnya, Kliwon Yoso Ap Camat Kalikotes beserta Forkopimcam Kalikotes, Indra Prasetyo Adi S.E.,M.M Kabid SDA Dispermades Kab. Klaten dan Yuliarti, S.Pd Kades Tambong Wetan beserta perangkatnya di Komando Taktis (Kotis) TMMD reg 121 Kodim 0723 Klaten.

Dalam Paparannya Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo SME.,M.Han menyampaikan bahwa Latar belakang terpilihnya Desa Tambong Wetan adalah terbatasnya akses jalan pertanian, masih adanya warga yang rumahnya belum layak huni dan pemenuhan kebutuhan air bersih dan air untuk pertanian.

Dansatgas menyampaikan bahwa sasaran TMMD Reg 121 meliputi Pembuatan Jembatan baru, Pembuatan Jalan dilanjutkan dengan betonisasi, Pembuatan talud, Pompanisasi, Rehab Rumah tidak layak huni, Jambanisasi dan beberapa penyuluhan penyuluhan untuk warga Desa Tambong Wetan.

“ pasukan Satgas tidur dirumah rumah penduduk di Desa Tambong Wetan agar dapat menunjukkan kemanunggalan antara TNI dengan Rakyat, yang merupakan ibu kandung TNI, “ kata Dansatgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten.

Ketua Tim Wasev Kodam IV Diponegoro mengungkapkan bahwa Tim Wasev Kodam akan melaksanakan pengawasan terkait dengan kegiatan TMMD Reguler Ke 121 Ta. 2024 yang berada di Ds. Tambongwetan bertujuan agar kegiatan ini berjalan dengan lancar selesai tepat waktu.

“ dengan adanya TMMD ini semoga bisa memberikan manfaat bagi masyarakat di Ds. Tambongwetan dan kegiatan ini adalah program dari TNI AD. TMMD sendiri biasanya sasarannya adalah lokasi- lokasi yang sulit dijangkau maka dari itu TNI AD akan selalu manunggal dengan Rakyat, “ kata Kolonel Inf Awang Danuarto S.Sos.,M.Pol

Dirinya juga berharap agar nantinya hasil yang sudah tercapai baik fisik maupun non fisik dapat dimanfaatkan dan dijaga dengan baik.

Kliwon Yoso Ap Camat Kalikotes juga menyampaikan bahwa kegiatan TMMD sangat bermanfaat bagi masyarakat dan jalan yang sedang di buat ini sangat strategis bagi beberapa desa penghubung, sebagai jalan pendekat untuk memperlancar para petani dalam panen dari hasil sawahnya.

“ Saya minta doanya kepada bapak/ibu hadirin semuanya semoga dari kegiatan TMMD untuk kegiatannya bisa tercapai sesuai dengan tepat waktu yang diharapkan. Saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas dukungan dan kepedulian TNI, turut serta membangun di Kecamatan Kalikotes ini, “ ungkap Camat Kalikotes.

Usai menerima Paparan dan mengecek administrasi TMMD di Kotis Rombongan Kolonel Inf Awang Danuarto S.Sos.,M.Pol meninjau Lokasi Betonisasi, Pembuatan Talud dan Jembatan TMMD, kemudian melihat RTLH dan Jambanisasi Ibu Pariyem berlanjut ke Balai Desa Tambong Wetan, Kec Kalikotes,Kab Klaten.[\(Red\)](#)